

COLEGIO DE ABOGADOS

Letrados y jueces analizan la última reforma penal

En el Colegio de Abogados de Sevilla se ha celebrado una jornada de estudio sobre la reforma penal, organizada por la Asociación de Jueces y Magistrados Foro Judicial Independiente en colaboración con el órgano colegiado. La mesa estuvo moderada por el decano de los abogados José Joaquín Gallardo y el magistrado Conrado Gallardo. Intervinieron como ponentes los jueces Carlos Mahón Tabernero, Concepción Rodríguez González del Real y Carlos Lledó.



ABC